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Мы ждём ва ших пи сем 
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УВА ЖА Е МЫЕ 
ЧИ ТА ТЕ ЛИ!

Полосу подготовила Ирина ПОЧИТАЛИНА.

БЛАГОДАРИМ

За чуткость 
и доброту

Администрация и педагоги-
ческий коллектив Орловской 
общеобразовательной школы-
интерната I—II вида выражает 
сердечную благодарность Ор-
ловскому юридическому инс-
титуту МВД России, выпускни-
кам 2009 года, начальнику вы-
пускного курса И.А. Москалю-
ку и лично генерал-майору 
И.А. Калиниченко за спонсорс-
кую помощь в подготовке об-
ластного государственного 
специального (коррекционно-
го) образовательного учреж-
дения для обучающихся, вос-
питанников с ограниченными 
возможностями здоровья к но-
вому учебному году.

Особую признательность за 
чуткость и доброту мы выра-
жаем директору ОАО «СМП 
Банк» Валерию Викторовичу 
Глухову.

В наше трудное время уча-
стие спонсоров в жизни детей 
с ограниченными возможно-
стями здоровья и желание по-
мочь им особенно дороги. Ог-
ромное всем спасибо!

Коллектив Орловской 

общеобразовательной 

школы-интерната I—II вида.

РЕЗОНАНС

«Душа 
песни»

Так называлась заметка, 
опубликованная в 
«Орловской правде» 
26 июня 2009 года. 
Читательница нашей 
газеты Т. Щербакова 
предлагала поставить на 
Александровском мосту в 
Орле памятник песне 
советских лет. По её 
замыслу, он должен быть 
исполнен в виде черной 
тарелки-репродуктора, из 
которой звучали бы 
русские и советские песни.
Нас заинтересовало пред-

ложение читательницы, и мы 
обратились в управление куль-
туры администрации города 
Орла, чтобы узнать, реально 
ли воплощение подобного 
проекта. Здесь обращение ре-
дакции расмотрели: «Указан-
ное предложение заслуживает 
внимания и уважения, так как 
это важно для культурного 
воспитания подрастающего 
поколения, — сообщалось в 
ответе. — Благодарим заяви-
теля за идею создания памят-
ника. Данное предложение пе-
редано в МУ «Управление ком-
мунальным хозяйством города 
Орла» для изучения техниче-
ской возможности реализации 
проекта».

Мы искали один дом по улице 
П р и б о р о с т р о и т е л ь н о й  в  О р л е 
и наткнулись на такой вот  но-
мер.

С первого взгляда нам не удалось 
разобрать, что же это за номер. По-
хоже на 70 и на 76 одновременно, 
а приглядишься — вроде просмат-
ривается 40 или 46. Ни один из нас 
не смог сказать однозначно, что это 
за цифра.

А если бы дело было ночью? И ес-
ли бы дом искали не мы, а, допустим, 

водитель скорой помощи или пожар-
ные?

Неплохо бы районной админист-
рации хоть иногда просматривать 
номерные знаки и названия улиц, 
расположенные на домах. Хотя и са-
ми жители могут закрасить номер 
и заново написать разборчиво. Тем 
более, что перед нами дом, как со-
общается на табличке, образцового 
содержания.

И. ФИЛИНА.

Фото автора.

Острый сигнал, полученный от жителей 
деревни Васильевки, редакция направила 
в Глазуновскую районную администрацию, 
откуда пришёл такой ответ: «Факты, изло-
женные в письме жителей деревни Василь-
евки, имеют место. Ситуация с отсутствием 

воды сложилась ввиду того, что при подъёме 
глубинного насоса произошел его обрыв. 
Принимаемые меры не позволили поднять 
его на поверхность. В настоящее время ве-
дутся работы по ремонту водонапорной 
скважины в деревне Александровке с тем, 

чтобы включить в водоразводящую сеть де-
ревню Васильевку.

Одновременно прорабатывается вопрос 
строительства новой водонапорной скважи-
ны в Васильевке».

Главное, чтобы успели завершить дело 
до наступления холодов, ведь Васильевка — 
это не забытая деревня в три дома, здесь 
есть семьи с малолетними детьми, есть шко-
ла, магазины, поэтому без воды просто не 
обойтись.

Таким образом мучения нашей 
читательницы продолжаются 
семь лет. В ЖЭУ № 5 лежит уже 
несколько её заявлений о необ-
ходимости отремонтировать кры-
шу, но дело не двигается. Был 
проведен латочный ремонт, но он 
не дал результата.

Мы обратились к мастеру 
ЖЭУ № 5, который подтвердил, 
что на этом доме надо полностью 
делать кровлю, так как латочный 
ремонт неэффективен, но на пол-
ный ремонт средств нет.

За разъяснениями редакция 
обратилась в управляющую ком-
панию ЗАО «ЖРЭУ-3». Нам отве-
тили, что «все работы на доме 
по текущему ремонту выполняют-

ся в пределах средств, которые 
предусмотрены тарифом. В на-
стоящее время нужной суммы 
для проведения ремонта кровли 
на доме нет. Латочный ремонт не-
эффективен и результатов не 
даёт. Для капитального ремонта 
кровли необходимо провести об-
щее собрание собственников жи-
лья и собрать необходимые сред-
ства».

А разве не управляющая ком-
пания должна помочь в организа-
ции проведения этого общего 
собрания? Разве не она должна 
быть заинтересована в первую 
очередь в том, чтобы дом вошел 
в региональную программу по 
проведению капитального ремон-

та, которая финансируется через 
Фонд содействия реформирова-
нию ЖКХ?

Ну не всегда люди многоквар-
тирного дома могут самостоя-
тельно собраться для решения 
даже очень важных вопросов. А 
значит, управляющая компания 
должна подробно объяснить 
жильцам, какие нужны докумен-
ты, кто их должен подписывать, 
как их правильно оформлять, что-
бы потом на своём уровне дока-
зывать необходимость капиталь-
ного ремонта кровли через 
фонд.

Но складывается впечатление, 
что у наших управляющих компа-
ний появилась неплохая «отмаз-
ка» — советовать людям прово-
дить собрания и якобы самим ре-
шать судьбу своего дома. А тогда 
какую роль выполняют управляю-
щие компании? И что делать, если 
в доме нет инициативных людей? 
А ведь жильцы, в том числе и Алла 
Павловна, каждый месяц платят 
за коммунальные услуги и за ре-
монтные работы тоже.

Жительница дома устала бо-
роться с непробиваемой стеной, 
а ведь впереди сезон осенних 
дождей, о которых она думает с 
содроганием. Алла Павловна уже 
подумывает о том, чтобы доби-
ваться справедливости в судеб-
ных органах.

Ирина ПОЧИТАЛИНА.

ТАК И ЖИВЁМ

В троллейбусе
Случилось это 9 августа, 
на часах было без 
четверти шесть вечера. 
Я вошла в троллейбус 
первого маршрута 
на автовокзале. Достала 
проездной, посмотрела 
в обе стороны салона, но 
кондуктора не нашла. Ну, 
думаю, водитель сейчас 
объявит, кому платить 
деньги. Однако водитель 
молчал.
Впереди меня сидела де-

вушка с большой коробкой 
на коленях. Она тоже посмот-
рела вокруг, отыскивая взгля-
дом кондуктора. Тем време-
нем ей позвонили на сотовый 
телефон, она начала что-то 
объяснять позвонившему.

А водитель продолжал мол-
чать. Одну остановку проеха-
ли, вторую, третью, и только 
перед остановкой «Музей-дио-
рама» он объявил, что деньги 
за проезд надо передавать во-
дителю. И тут же вошли конт-
ролёры — и сразу к девушке, 
которая сидела впереди меня. 
Она пытается объяснить, что 
в салоне нет кондуктора.

— А почему вы не передали 
деньги водителю? — нажима-
ли на пассажира контролёры.

— Но он не делал объявле-
ния, — оправдывалась девуш-
ка.

Я попыталась её защитить, 
потому что девушка и в самом 
деле не была виновата, не по 
своему желанию она не купила 
билет. Но наши контролёры по-
рой хуже любых репрессивных 
органов. Они будто никого не 
слышали, преследуя только од-
ну цель — отобрать деньги! 
И ведь отобрали. Взяли штраф 
и заставили купить билет.

Ну откуда такая непробивае-
мость! Ведь водитель не удосу-
жился предупредить людей 
о том, чтобы билеты покупали 
у него. Значит, ему было безраз-
лично! Но почему пассажиры 
должны искать? Где заплатить 
за билет — это тоже не их забо-
та. Считаю, что в данной ситуа-
ции претензии к пассажиру бы-
ли несправедливы, и, более то-
го, они были выражены в грубой 
форме, что просто недопустимо 
по отношению к нормальным 
законопослушным людям.

Валентина Ч.

г. Орёл.

ГАЗЕТА ВЫСТУПИЛА. ЧТО СДЕЛАНО?

А без воды…

НАБОЛЕЛО

Плавающая 
квартира

Даже небольшой дождик превращается в настоящее 

бедствие для жителей верхних этажей дома № 4/11 

по переулку Новосильскому. Одной из квартиросъемщиц — 

Алле Павловне — особенно достаётся. Во время дождя вода 

стекает по потолку, по стенам и даже по люстре. «Однажды 

я проснулась от того, что на меня льётся вода, — 

рассказывает Алла Павловна. — Я стала двигать мебель, 

скрутила ковер, заставила весь пол тазами и кастрюлями».

После июльского ливня женщина пять дней жила без света: 

электрик не рисковал браться за работу до тех пор, пока не 

высохнет проводка.

В «Орловской правде» 24 июля 2009 года был опубликован материал «Три 

месяца без воды!». Речь шла о деревне Васильевке Очкинского сельского 

поселения Глазуновского района, в которой несколько месяцев нет воды. 

Люди выживают за счет единственного на всю деревню колодца, хотя 

качество воды в нём вызывает сомнения.

ФОТОФАКТ. ГОЛОВОЛОМКА

Вот эта улица. 
Где этот дом?


